

Nuestras conferencias telegráficas

De la guerra

PARTE OFICIAL FRANCESA

El comunicado oficial de París dice: En la Argonne, la artillería francesa ha cañoneado unos convoyes alemanes que se descubrieron en el camino de Montfaucon á Avancourt. En el este y oeste del Mosa, la situación no se ha modificado. Durante la noche, los alemanes no han intentado ningún ataque de infantería contra las posiciones francesas.

El bombardeo ha continuado en ambas partes. En conjunto, en el frente francés violento. En las orillas derecha é izquierda del Mosa intermitente. En Woerwre y Alsacia, las baterías francesas, han destruido las trincheras alemanas y la cota 325 al este de Thann.

PARTE OFICIAL ALEMANA

He aquí lo que dice el comunicado dado en Berlín: "Los franceses trataron de recuperar las posiciones que les conquistamos al este de la Granja Maisons, en la Champagne. En el ala occidental continúa muy activa la lucha de granadas de mano. En el Mosa, y para mejorar el empuje de las líneas avanzadas de la orilla derecha del río, asaltamos las posiciones enemigas de ambos lados del arroyo de Forges, en una extensión de seis kilómetros. Están en nuestro poder las aldeas de Forges y Leguenville, la altura de Cuervo y el bosque de Courcos. Rechazamos á los franceses en un contraataque contra la punta sur del bosque, les hicimos 59 oficiales y 3.227 soldados prisioneros y los cogimos 10 cañones y mucho material de guerra. En Woerwre expulsamos al enemigo de las casas que aún conservaban. Apresamos en la operación á 44 oficiales y 700 individuos de tropa. Nuestros aviadores bombardearon los acantonamientos de tropas francesas al oeste de Verdun. En el frente ruso rechazamos varios ataques parciales de los moscovitas. Una de nuestras escuadrillas aéreas bombardeó con éxito la línea férrea entre Ijashovitchi y Liunio, donde se observaba gran movimiento de trenes.

MEMORANDUM IMPORTANTE

Comunican de Londres que el corresponsal del "Morning Post" en Roma dice con fecha 3 que el Gobierno italiano ha recibido, como quizá otros aliados, un memorandum importantísimo de las asociaciones danesas unidas. Según notado los redactores, se ha escogido este momento para publicar el citado memorandum porque el Gobierno inglés y otros aliados han declarado que mantienen la guerra en favor del principio de nacionalidades y en defensa de los pequeños Estados. Esperándose que los aliados vencedores iniciarán cerca de Alemania para que reintegre las regiones puramente danesas de Schleswig septentrional, ahora bajo el protectorado alemán y cuya restitución á Dinamarca, después del plebiscito garantizó Prusia en el artículo 5.º del tratado de Praga de 1866, plebiscito que no se ha realizado. El ejército alemán tiene en su poder el norte de Schleswig, manteniéndolo con gran severidad el propósito de germanizar á los daneses sometidos al protectorado. Hasta á los niños se les imprime este carácter. ¿Qué tiene de extraño—preguntase el corresponsal— que el norte de Schleswig deserte á los alemanes igual que Alsacia, Lorena y la misma Polonia alemana? Lo que cabe extrañar es que los habitantes de las colonias alemanas, saluden regocijados la liberación del dominio alemán que impide á los

dos sus protegidos hablar en su propia lengua y emplear los usos que estimen convenientes.

LA SITUACION FINANCIERA ALEMANA. — IMPRESIONES BURSALES.

El corresponsal del "Morning Post" en Washington cablegrafía con fecha 8 del actual, que los banqueros de Nueva York, se explican la causa de las numerosas ventas que se realizan de valores alemanes en Nueva York, cuyos bancos operaron ayer con Berlín sin tener colaboración, venciendo grandes al cambio alemán y originando gran mareo. Desciende como en el Otoño último á 72'7 octavos por 100, americanos contra á marcos, que equivale á un descuento de 23 por 100 americano sobre el curso normal de la paz. En la Bolsa se ha explicado diciendo que el transporte de fondos de Berlín á Nueva York, constituiría un síntoma del miedo de los alemanes ante los acontecimientos de la guerra; pero los banqueros alemanes rechazan ese supuesto estimándolo ridículo, sin dar explicaciones. Las ventas fueron tan considerables que al terminar el día, las casas de Nueva York, habían acreditado á las bancas alemanas algunos millones de dólares. Ignórase las causas de que Berlín robustezca su crédito en Nueva York, como no sea que quiera pagar así las mercancías compradas para los neutrales aparentemente, aunque realmente van á Alemania. Como es sabido Alemania compró ayer cobre, cuyo envío no se hará probablemente hasta después de la guerra. Compró también municiones esperando impedir á los aliados que las obtuviesen. Ignórase el uso que hará de dichas municiones. Los banqueros americanos no aciertan á ver el fuego de los alemanes y especian con creciente curiosidad la marcha del proceso.

ESECTOS DEL ULTIMO RAID DE ZEPPELINES.

Despachos oficiales de Carnaon reexpedidos por la Torre Eiffel, comunican que el total de muertos ocasionados por el ultimo raid de zepelines en Inglaterra son 9 hombres, 4 mujeres y 3 niños. Heridos 22 hombres y 22 mujeres y 8 niños.

DESORDENES EN BERLIN

Noticias de La Haya dan cuenta de desórdenes ocurridos en Berlín a fines de la pasada semana. La muchedumbre apedreó las ventanas del canceller, dando grandes gritos de paz y profiriendo ataques contra el militarismo. Dícese que hubo algunos heridos.

EL REY DE BULGARIA

Los últimos despachos de Sofía dan cuenta de que el rey Fernando se ha agravado de manera alarmante. Tiene los pulmones inflamados. Los médicos creen que la situación es desesperada.

NOTICIAS FRANCESA

Despachos transmitidos por París acusan que la última jornada ha sido favorable á los franceses, aumentando la confianza del pueblo. Al Kronprinz se le diezmaron las tropas de manera espantosa por lanzarlas en densas masas, contra las posiciones que defendían los franceses energicamente. La opinión alemana está inquieta y pide la victoria decisiva. Calmasela con invenciones.

PARTE OFICIAL RUSO

El parte oficial de Petrogrado dice así: Contingentes considerables alemanes, intentaron atravesar el Dvina siendo expulsados por nuestro fuego. Al noroeste de Jacobstadt nos cañonearon los acantonamientos y varios poblados.

Cerca de Illuxt, destruimos un puesto enemigo, cogiendo algunos prisioneros. Al nordeste de Olky nuestros exploradores, invadieron una trinchera enemiga pasando á la bayoneta á sus ocupantes y apresando á los restantes. En la región del río Ikva nuestro tiro dispersó á un número importante de tropa enemiga que se acercaba á nuestras trincheras. En Galitzia al noroeste de Tarnopol rechazamos al enemigo, que inició la ofensiva á favor de las fleugas de artillería, rechazándoles el fuego de la nuestra y haciendo algunos prisioneros. En el Cáucaso, en la región del Iltal, rechazamos á los turcos al otro lado del río Kalapatamos.

COMUNICADO OFICIAL AUSTRIACO.

El comunicado oficial austriaco dado en Viena dice así: "Teatro ruso: En el frente del ejército del archiduque José Fernando, se ha registrado también ayer, á intervalos, mayor actividad en la lucha. Aparte de esto, no hay nada importante que señalar."

LA política

ROMANONES EN PALACIO. — EL GOBERNADOR DE MADRID.

El Presidente del Consejo señor Conde de Romanones estuvo esta tarde en Palacio, despachando con el rey. El Presidente sometió á la regia firma el decreto nombrando gobernador de Madrid á don Alejandro Roselló, diputado á Cortes y jefe de los liberales de Palma de Mallorca. El conde de Romanones espera que el nombramiento merezca excelente acogida, por tratarse de persona prestigiosa y estímedisima en el partido liberal.

CONFERENCIAS

El presidente, conferenció hoy con varios embajadores. Aún cuando se ignora el objeto de tales conferencias, se supone están relacionadas con la declaración de guerra de Alemania á Portugal.

DICE EL PRESIDENTE

El Conde de Romanones, confirmó hoy á los periodistas la ruptura de hostilidades entre Alemania y Portugal. Añadió que ayer á la misma hora se encargaban nuestros representantes diplomáticos en Berlín y Lisboa de la defensa de los intereses de los súbditos portugueses y alemanes.

Considera esto satisfactorio por constituir la mejor demostración de que mantenemos con hechos una neutralidad estricta, y de que la aprueban los unos y los otros como ciudadanos su conciencia. Meocionando los comentarios suscitados por el hecho de que no se firmase ayer el decreto de disolución de Cortes, lo justificó el Presidente manifestando que desea que el periodo electoral sea lo más corto posible, unos 25 días como máximo, por lo que ayer solo quiso someter á la aprobación del rey las fechas de las elecciones para desvanecer las dudas del posible aplazamiento de las mismas, pues aunque el gobierno estaba seguro de que no serían aplazadas, deseaba llevar al ánimo de la opinión la misma confianza.

OTRA CONFERENCIA

El Presidente del Consejo ha celebrado hoy una extensa conferencia con nuestro ministro en Bruselas, marqués de Villalobar.

LOS OBREROS DE LA UNION. — VENTA A ALBA.

Una comisión de mineros de La Unión, acompañados por Pablo Iglesias ha visitado al ministro de la Gobernación, señor Alba, exponiéndoles los sucesos allí ocurrido, el origen de los mismos y los motivos de la huelga. Los informes de los comisionados discrepan de las noticias oficiales y particulares. Pablo Iglesias ha comisionado á Barrio para que marché á La Unión y recoja informes de lo ocurrido, cooperando cerca de los obreros á llevar el asunto á una favorable solución. El señor Alba elogió la discreción y los términos en que se expresaron los comisionados y justificó que no interviniera el gobernador de Murcia é nla solución de los asuntos, por estar actuando el alcaide de Cartagena.

LUQUE Y VILLANUEVA

El ministro de la Guerra general Luque, ha celebrado una extensa conferencia con el de Hacienda señor Villanueva, en el despacho oficial de éste. A la salida dijo el general Luque que se habían ocupado de ciertas necesidades que incluir en los presupuestos de Guerra.

ALBA Y LOS GOBERNADORES

El ministro de Gobernación, señor Alba ha conferenciado con los gobernadores de La Coruña y Cádiz. Dícese que les ha dado instrucciones con motivo de las próximas elecciones generales.

CONCAS EN PALACIO

El rey ha recibido en Audiencia al militar y exministro, general Concas, quien se despidió para marchar en breve á Panamá como árbitro en la cuestión internacional.

La huelga de La Unión

DE CARTAGENA. — SESION SUSPENDIDA.

Comunican de Cartagena que al declararse abierta la sesión ordinaria del Ayuntamiento, fué leída una moción suscrita por varios concejales liberales, pidiendo que dicha sesión fuese suspendida en señal de duelo por las recientes desgracias de La Unión, acordándose así.

ESCENAS DESGARRADORAS

A consecuencia de los últimos sucesos se desarrollan escenas desgarradoras en las puertas del Hospital y del Cementerio, entre las mujeres y los niños. Se desmiente que hayan aparecido mas cadáveres. Los reconocimientos en los barcos próximos al lugar de los sucesos han resultado infructuosos. Sólo se han descubierto regueros de sangre en distintas direcciones que se supone sean de heridos desaparecidos.

PARO TOTAL

En El Llano el paro es total. Grupos de obreros en actitud pacífica pidieron la paralización de varios trabajos de desague en las minas, consiguiendo que por solidaridad éstos obreros se retiraran de los trabajos. Algunos grupos recorren los caminos.

LOS HERIDOS

De los heridos que continúan en el Hospital se han agravado varios temiéndose quem ucran. Todos están muy atendidos. Les ha visitado el gobernador civil. Varios particulares les obsequian con tabaco, haciéndose también muchos donativos á las familias de estos desgraciados obreros.

LLEGADA DEL GOBERNADOR MILITAR.

En el tren correo de las once ha llegado á La Unión el gobernador militar de Murcia designado nuevo árbitro. Seguidamente se trasladó al Ayuntamiento dando comienzo á las gestiones para solucionar el conflicto. Sostuvo una larga conferencia con los comisionados obreros, sacando de ella impresiones optimistas.

DISPAROS Y ALARMA

Dicen de La Unión que esta madrugada cundió gran alarma en el vecindario, motivada por los disparos de un soldado que hacía centinela en una fábrica. El soldado vió un bulto sospecho so sobre el que disparó, habiendo desaparecido el bulto sin que el suceso tuviera más consecuencias que la alarma consiguiente.

MAS DE LA REUNION EN EL AYUNTAMIENTO.

Terminada la reunión á que antes alude entre el gobernador militar de Murcia y los obreros, fué leído el acuerdo de bases que conceden los patronos, aumentando los jornales en un real fijo y otro transitorio. Juzgase definitivamente solucionada la huelga. Con tal motivo son unánimes los elogios á la gestión de la autoridad militar.

ENTIERRO DEL ENBAJADOR DE RUSIA.

Se ha verificado el entierro del embajador de Rusia, barón Eudbery, que ha resultado solemnisimo. El féretro que era de caoba con adornos de plata iba colocado sobre un armón de artillería y cubierto totalmente de coronas. Presidieron el infante don Carlos, en representación del rey, el Príncipe Gargarin por la familia del finado, el Presidente del Consejo de ministros señor Conde de Romanones, los generales Luque y Aznar y el marqués de Castell Rodrigo. Las cintas las llevaban los señores marqués de Portago, Amat, marqués de la Torreçilla, subsecretario de Estado, general Ochoando, almirante Sánchez Lobaton, embajador de Italia y ministro de Bélgica. Las tropas que cubrían la carretera desfilaron el columna de honor, ante el cadáver en la Gloria de Atocha. Un gentío inmenso ocupaba las calles por donde había de pasar el fúnebre cortejo. El cadáver fué enterrado en el cementerio británico. El capellán de la embajada inglesa rezo un responso, haciendo las sueltas varias salvas. REGRESO DE DATO

LA HUELGA DE BARCELONA

Las últimas noticias recibidas de Barcelona vienen animadas de gran pesimismo. Se extiende la huelga general aunque se nota en los obreros gran desorganización. Exijen el aumento de salario en un 50 por 100 para todos los oficios la libertad inmediata de los presos el sobreseimiento de los procesos y que se garantice la libertad de reunión y asociación. Exijen el aumento de salario en un 50 por 100 para todos los oficios la libertad inmediata de los presos el sobreseimiento de los procesos y que se garantice la libertad de reunión y asociación. Se ha celebrado en Valls un mitin obrero al que asistieron unas mil personas aproximadamente. Acordaron persistir en la huelga hasta lograr la rebaja de las subsistencias. EN MATARON Noticias de Matarón dicen, que es allí general la huelga. Las precauciones son considerables. EN BADALONA Apesar de acordarse en el meeting de anoche la huelga general, todos los obreros acudieron al trabajo. No ocurrieron incidentes.

FORMIDABLE INCENDIO

Se reciben noticias dando cuenta de un formidable incendio ocurrido en la refinería de petróleo de Casarua, situada en Pueblo Nuevo. El incendio ha sido motivado por la explosión de una de las calderas. El edificio en que estaba implantada la fabrica ha quedado totalmente destruido por el fuego que se pagó en pocos instantes. No se tienen noticias de desgracias personales. Se desconocen más detalles.

EL NUEVO ENBAJADOR DE RUSIA EN MADRID.

Ha sido nombrado embajador de Rusia en Madrid, el ministro ruso en Bélgica, príncipe Kudachel.

SUCESO TRAGICO

Telegrafian de Melilla, que la madrugada última en e, barrio del Mipódromo, Cristóbal Cano Tercero cuestionó con su esposa con su esposa Isabel Torregrosa Rey, por los infundados, disparándola tres tiros que la hirieron gravísimamente. Cano se suicidó después. Parece que el infortunado Cristóbal padecía ataques de enajenación mental.

De todas partes

LA BOLSA

COTIZACIONES DE 1916	
Interior	71 30
Fin corriente	00 00
Fin próximo	00 00
Amortizable	85 00
Nuevo amortizable	95 25
Cédulas hipotecarias al 5	
por 100	96 90
Acciones del Banco	460 00
Tabacos	279 00
Francos	88 75
Liras esterlinas	24 97

DEL extranjero

DE LISBOA. — SALIDA DEL ENBAJADOR DE ALEMANIA.

Telegrafian de Lisboa que ha marchado para Valencia de Alcázar, á donde llegarán á las ocho de la noche en tren especial, acompañando al ministro de Alemania, el personal de la legación y algunos elementos de la colonia alemana en Portugal. En la estación les despidieron los cuerpos diplomáticos de España, Austria-Hungría, Estados Unidos, Venezuela, Uruguay y Cuba y China.

EL REY DE BULGARIA GRAVEMENTE ENFERMO.

Noticias de Poldhu, dan cuenta de que rumores llegados de Sofía, dicen que el rey Fernando de Bulgaria se encuentra gravemente enfermo. Se dice que padece una inflamación de los pulmones, complicada con otros trastornos del pecho. Ha llegado á Sofía el médico especialista Kena.

LLAMAMIENTO EN PORTUGAL

Un despacho de Lisboa dice, que se ha publicado un decreto llamando á filas á todos los reservistas de Marina.

SANJHEZ ORTE

LIBRAS ESTERLINAS ORO

El 10 de Marzo de 1916 PARACION á pesetas 25'45

BOVEDAD AGRARIA ROMERO

Paseo del Píthago 10 ALMERIA

BANCO ESPAÑOL DE CREDITO

Agencia de Almería

Cierre de la Bolsa de Madrid el día 10 de Marzo de 1916

Cheque sobre París	89 70
Idem sobre Londres	25 00
Interior 4 1/2	74 00
Amortizable 5 1/2	85 00
Idem 4 1/2	88 00
Banco España	487 00
Tabacalera	277 00

Hospital provincial

En este establecimiento benéfico ha...

Cantos de mañana

San Gregorio el Magno, papa y doctor...

Cantos de hoy

El jubileo de las 10 horas se celebra...

Movimiento marítimo

ENTRADAS

Ayer entraron en nuestro puerto el...

SALIDOS

También se hizo ayer á la mar el laud...

Registro civil

En el registro civil se hicieron ayer...

NACIMIENTOS

Manuel Padilla Romero, María Pala...

DEFUNCIONES

Josefa Pradal Arquero, José Jesús...

CASAMIENTOS

Manuel Guillén Espinosa con Dolores...

Casas de Socorro

La Municipal

Hoy prestan servicio de guardia en...

practicante a Antonio Zubizarain...

Cárcel pública

Existencias.—El número de reclusos...

Estadística horrible

El instituto Geográfico y Estadístico...

cantidad entre el aumento de 41...

El precio del trigo

Los mercados principales de trigo...

EL DEFENSOR DE ALMERIA

Diario independiente de la mañana

REDACCION, ADMINISTRACION Y ALLERES.—PLAZA DEL MERCADO NUMERO 22.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

TARIFA DE ANUNCIOS

En 1ª plana, línea ... Pesetas 150.

Las esquelas de defunción con indulgencias se admiten hasta las cinco de la mañana

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Capital social: 12.000.000 de pesetas efectivas...

52 AÑOS DE EXISTENCIA

Seguros sobre la vida. Seguros contra incendios

H. INGLÉS

El más recomendado por su trato esmerado...

Precios especiales para estables

PASEO DEL PRÍNCIPE. — ALMERIA.—TELEFONO NUM. 206

Emilio Ferrera y Hermano

Aguilar Martell 12 14 16 y Martinez Campos 19 21

HIERROS, ACEROS, HERRAMIENTAS, CEMENTOS...

Cerveza Pilsen MARCA E PETRY

ES LA PREFERIDA POR LOS INTELIGENTES.

JOSE TORO GARCIA

SANTO CRISTO, 2

Compra de toda clase de Monedas de Oro y Billetes Extranjeros

Sociedad Anónima Romero

10, Paseo del Príncipe, 10

MARIA FIDOR DE MONTE

CORREOS

Informes de ENRIQUE MARIN

"SARGUJUELAS"

EUGENIO DE BURTON

DOCTOR MANUEL MARIN

Es una enfermedad de...

Consulta de 7 á 12 mañana y de 4 á 6 tarde.

Puerta Purchena 4

TORIBIO ALVAREZ—DENTISTA

Especialidad en dentaduras postizas...

A LOS PARRALEROS

Excellentes injertos sobre...

FRANCISCA BELMONTE ABAT

CONSULTORIO DE ENFERMEDADES DE OJOS...

GRATUITA para los pobres...

DOCTOR EDUARDO PEREZ CARGO

Tratamiento Antiparasitario Completo.

De 3 á 4 de la tarde

Pianos y autopianos

ERARD, PLEYEL, ROICH, GUSBO Y T. A. GATEURA

Gran autopiano "CONCERTAD" El más bello de todos los...

Música de todos los autores clásicos y modernos.

LUIS SANCHO PUNZON.—Pa. del Príncipe 22.

Gran fabrica de pavimentos hidráulicos

SE HACEN TODA CLASE DE ESTRA BAJOS ESPECIALES...

José Vicente Castillo

La FLOREINA CREMA DE BELLEZA

Academia de Alta. Sra. del Rosar

ESTÓMAGO ARTIFICIAL

Kaol